

# MODAS

Describe Beda, el venerable, del cual copiamos, en una de sus cuarenta y tres obras sobre Teología, Filosofía, Retórica e Historia, los trajes con los que, hace 1926 años, se presentaron en Belén los Reyes Magos. Melchor, el más joven, como de unos veinte años, rubio por más señas, llevaba túnica azul, manto color de cielo, calzado azul vetado de blanco y turbante de tonos verde y anaranjado. Baltasar, ya maduro de edad, pasados los cuarenta, con barba espesa y kaiseriano bigote, de color moreno obscuro, adornaba su etiópica efigie con vestido rojo, franjeado de blanco, zapatos amarillos y turbante añil. Gaspar, añoso, próximo al ocaso de la vida, iba con túnica amarilla, manto de armillo, calzado violeta con reflejos nacarados y sin turbante.

¡Qué desilusión y qué pena nos han producido este año los Reyes de Oriente! ¡Los mismos trajes, las mismas figuras y los mismos turbantes que vió Beda, el Venerable, hemos visto nosotros! De Gaspar, con sus setenta y con sus largos y blancos cabellos, ¿qué esperar? De Baltasar, aunque no mucho, los devotos de la moda suponíamos se presentara a lo Lloyd George. Y en cuanto a Melchor ¡qué desencanto y qué vergüenza!; con veinte años y sin auto ni pantalón chanchullo.

Menos mal que han tenido la galantería de dejar en nuestra IDEAL redacción un hermoso canastillo, por sus dimensiones una verdadera canasta, repleta de regalos para nuestras lectoras. Los obsequios depositados, por manos regias, consisten en: dos mil trajes *frou*, para fiestas y reuniones nocturnas; tres mil pelucas blancas para tocado de noche, último grito de lo *chic* cuyas vibraciones han conmovido a las, en su día, adorables damas versallescas; cuatro mil chaquetas *tres cuartas*, o sean tres mil chaquetas *completas*, con adornos de astrakán y cuello de terciopelo rubí; un diluvio de bordados *cabochons*, hoy muy en boga, y un sin fin de sombreros de terciopelo, forma de boina.

Embelesados con tanta filigrana, se nos escaparon los magos sin dar tiempo a que pudiéramos hacerles la siguiente pregunta: ¿Ustedes reyes indestronables, que han vivido tiempo suficiente para darse cuenta de la nutación del eje terrestre, tienen la amabilidad de explicarme las leyes del Charlestón? Estamos seguros de que *Melchorcito*, aún sin chanchullo, por el majestático papel que representa, estará dignamente *empollado* en la materia.

F. M.